

Boletín de Prensa Proceso IVCS junio de 2023

La Gobernación del Cauca avanza implementando la Estrategia Ciudades, Entornos y Ruralidades Saludables, en los municipios del Departamento.

Buscando favorecer y promover la calidad de vida y salud de la población, la Gobernación del Cauca, en articulación con la Secretaría de Salud Departamental y la Dimensión de Salud Ambiental-PGIVCS, trabajan en la implementación de la estrategia Ciudades, Entornos y Ruralidad Saludable, CERS, con la cual se busca brindar mejores condiciones de vida de la población:



Asistencia técnica en Estrategia CERS y Entornos Saludables, Municipio de Caloto- Departamento del Cauca.

Por tal razón, en los diferentes municipios del Departamento del Cauca, a través de la experiencia de CERS, se ha llevado a cabo una importante capacitación dirigida en especial, a las Secretarías de Salud Municipales, ajustándose a las Directrices del Ministerio de salud y Protección Social, y con la que se espera que los actores sociales de los municipios trabajen de manera articulada con el Gobierno Departamental, a fin de que, uniendo esfuerzos, se fortalezcan los hábitos y estilos de vida saludable en el Departamento.

Estas capacitaciones obedecen a uno de los principales objetivos que tiene la Gobernación del Cauca en materia de salud: brindar bien-estar e igualdad de condiciones para todo el Departamento del Cauca, implementando las políticas de inclusión y seguridad social en toda la región.

De tal manera, las actividades de CERS, se han unido a la estrategia de Entornos Educativos Saludables, llevando a cabo la realización de visitas a diferentes Instituciones Educativas, de los municipios de: **Padilla, Morales, Guachené, El Tambo, Miranda, Cajibío, Bolívar, Rosas, Patía, La Sierra y Caloto**, impactando a una población objeto de 150 estudiantes, y a su vez, realizando la asistencia técnica a la comunidad, en Ley

Boletín de Prensa Proceso IVCS junio de 2023

1335 de 2009 (Ley Antitabaco), llamando la atención de 116 propietarios de establecimientos con servicio al público, con base en las medidas necesarias para proteger la salud de las personas, de las consecuencias del consumo y de la exposición al humo del tabaco.

Es así como La Gobernación del Cauca – por medio de Secretaría de Salud Departamental, promueve el compromiso de los municipios, sus dirigentes y ciudadanos, con la mejoría continua de su salud.

Revisó: Ing. Óscar Artunduaga – Profesional Universitario - Proceso Gestión IVC Sanitario



Apoyo en Revisión: Lorena Arango – Trabajadora Social – Proceso Gestión IVC Sanitario



Proyectó: Ángela María Rodríguez Galíndez – Contratista Profesional del Apoyo – Proceso Gestión IVC Sanitario

